



Segunda Región Naval

Comunicado de prensa Núm.: 006/23

06 de mayo del 2024

Personal naval realiza evacuación médica en inmediaciones de ensenada, baja california

Ensenada, B.C. La Secretaría de Marina a través de la Armada de México, en funciones de Guardia Costera, informa que en días pasados, personal de la Estación Naval de Búsqueda, Rescate y Vigilancia Marítima (ENSAR) de Ensenada, perteneciente a la Segunda Región Naval, realizó la evacuación médica de una persona que presentaba síntomas de infarto a bordo de un buque turístico.

Esta acción se llevó a cabo, cuando personal de este Mando Naval recibió una llamada por parte del Centro de Mando Control de la Armada de México, reportando que una tripulante de 70 años de nacionalidad extranjera, presentaba síntomas de infarto al miocardio a bordo de un crucero, al sur de Ensenada, B.C.

Por lo anterior y con el objetivo de salvaguardar la vida humana en la mar, se ordenó el zarpe inmediato de una embarcación tipo MLB con personal de Sanidad Naval a bordo para efectuar el traslado seguro de la paciente a las instalaciones de este Mando Naval. Una vez en puerto seguro, fue recibida por una ambulancia, para posteriormente ser trasladada a un hospital de la localidad para recibir atención médica especializada.

Para casos de emergencia en la mar, la Segunda Región Naval, pone a disposición de la ciudadanía el número telefónico (646)-177-38-30. Así mismo, la Secretaría de Marina comparte el número de contacto: 800 MARINA (800-627-46-21).

Sistema de Búsqueda y Rescate

¡Todo por la vida!

-ooOoo-